



Medienmitteilung

Energie Award 2015 – Gewinner

Jegenstorf, 13. August 2015 – **Am 13. August 2015 wurde erstmals der Energie Award 2015 der Genossenschaft Elektra und der Energieregion Bern-Solothurn verliehen. Vier Projekte wurden für ihr Engagement für mehr Energieeffizienz nominiert. Prämiert wurde die Einwohnergemeinde Jegenstorf mit der energetischen Sanierung der Schulanlage Säget.**

Eine unabhängige Fachjury kontrollierte und bewertete die eingereichten Projektunterlagen. Anhand eines Auswahlverfahrens kamen Sie zum Entschluss, dass die Einwohnergemeinde Jegenstorf mit der Schulanlage Säget das Rennen um den Energie Award 2015 macht. Jurypräsidentin, Marianne Zünd (Leitern Medien + Politik, BFE), durfte den glücklichen Gewinnern den Energie Award und ein Check für das Preisgeld im Wert von CHF 10'000.– übergeben.

Schulanlage Säget

Alle Fassaden und vier Dächer der Schulanlage Säget wurden einer energetischen Gesamtsanierung unterzogen und mit einer Wärmedämmung von durchschnittlich 24 cm ausgestattet. Damit konnte der Energieverbrauch an fossilen Energieträgern um 25'000 lt reduziert werden. Der erhaltenswerte Betonbau wurde unter Beibehaltung der vorhandenen Struktur transformiert. Neu erscheint die Schulanlage mit einer Holzfassade aus Weisstanne und fügt sich so rücksichtsvoll in den bestehenden Kontext ein. Mit der erstellten Photovoltaikanlage wurde ein energetisch optimiertes, nutzgerechtes und zukunftsweisendes Gebäude erstellt und dient als Vorzeigeobjekt. Dadurch sollen weitere Projekte in der Region auf dieser Basis saniert werden, wodurch ein grossen Beitrag im Bereich Energieeinsparung und Nachhaltigkeit geleistet wird.

Idee Energie Award

Die Genossenschaft Elektra hat zusammen mit der Energieregion Bern-Solothurn den Energie Award ins Leben gerufen. Einerseits sollen realisierte, innovative und hochstehende Projekte oder Lösungen zur erneuerbaren Energiegewinnung ausgezeichnet werden, andererseits sollen Produkte und neue Technologien für Energieeinsparungen gefördert werden. Damit wird weiterhin Photovoltaik und das Umweltbewusstsein im Netzgebiet der Elektra unterstützt. Der Energie Award soll auf neue Materialien und visionäre Ideen aufmerksam machen und die vorhandenen Potentiale aufzeigen und fördern.

Energieregion Bern-Solothurn

Durch verschiedene Berner und Solothurner Gemeinden sowie dem Energieversorgungsunternehmen Genossenschaft Elektra, Jegenstorf wurde im Jahr 2011 die Energieregion BE-SO ins Leben gerufen. Der regionale Energieverbrauch soll gesenkt und die lokal produzierte, erneuerbare Energie erhöht werden. So werden gemeinsam die Abhängigkeit von internationalen Energiekonzernen sowie der Atomstrom im In- und Ausland verringert und die lokale Wertschöpfung gefördert.

Die Elektra und die Energieregion BE-SO sind auf dem Weg mit den Gemeinden, allen Produzenten und den Konsumenten die Ziele 2050 des Bundes zu erreichen und umzusetzen. Die bereits erreichten 7,3 % Solarstromanteil im Jahre 2015 im Netzgebiet der Elektra verdeutlichen diese Wende klar.

Weitere Informationen:

elektra.ch/energieaward